
 

 

 

 

 

 

 
 

年末年始も勤務されていた皆さん本当にお疲れ様でした。 

元旦から能登半島の大地震や羽田での大事故があり、被災者の方や災害支援の 

方々のご苦労を考えると、新年のご挨拶どころではありません。私たちは誰もが災害、事故な

どに直面する可能性もあり、日頃より災害に備え、1日 1日を大切にしていきたいと考えます。  

 私たちの職場は、昨年コロナが 5 類に引き下げになった後、より厳しい労働環境に置かれて

います。コロナ禍では自身の生活を犠牲にしながら頑張ってきた「医療労働者」がクローズア

ップされました。看護職処遇改善評価の新設で一部の手当は増えていますが、医療全体の賃上

げには繋がっていません。厳しい働き方は改善されず賃金の引き上げもなく、心身ともに疲れ

切った仲間が現場から去っています。労働組合は、人員不足を新規で補うのではなく、今働い

ている人達の要求を聞き辞めずにすむ職場環境を目指し活動をしていきます。  

 話は変わりますが YOASOBI は私の好きな音楽ユニットで今、音楽界の頂点に上がりました。

作詞作曲する Ayase 君については、生活も苦しく何のために生きているのか模索している時期

があったようです。しかしあきらめず踏ん張ったことで現在に至りました。 

私たちは就職した時の思いや夢があったと思います私たちの仕事は Ayase 君の人生と重な

るように思えます。ぶつかる壁は誰にでもある、辛い時もあります。慶應病院には労働組合が

あって、共感する仲間がいます。今ある理不尽な困難に立ち向うときの労働組合を大いに活用

していただきたいと思います。 

政府は「今春闘賃上げ、診療報酬の引き上げ」と述べています。今年こそ「臨時や嘱託職員

含めた賃上げ実現」を目指し交渉していきますので、教職員の皆様のご支援をお願いします。 

                            四谷支部 執

行委員長  

 
 
 
 

    嘱託職員・臨時職員交流の集い 
労働組合は正職員以外の処遇改善の要求も出しています。 
職場の状況、具体的な要求をお聞きします。気軽に参加して 
ください。 

日 時：1 月 24 日（水） 17：15～19：00 
場 所：労働組合事務所（第二校舎 1F） 
参加費：無料     対 象：嘱託職員、臨時職員の方 
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本年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

緊 急 支 援 

能登半島地震で被災した方を支援するために義援金を集めています。日本医労連を通じて被災

地に届けます。ご協力いただける方は役員、または組合事務所までご連絡下さい。内線 62020 

 



年末年始 職場からの声 

 

 

 

 

 

 

 

 

労働組合では文化的な活動もしています 
感想ノートには「癒され、励まされた、元気をもらいました、これ 

からも是非続けて欲しい」など沢山の嬉しい感想をいただきまました。  

〇労働組合文化部の書道展（9/25～10/23） 

患者さんにとってこのような手作りの作品を展示してある一角が院内にあれば、ほっとする

時間になるのではないかと思います。1 年に 1 回ですが、書道展を通して入院されている患者

さんや、病院を訪れる方の緊張がほぐされ、少しでも心が温かくなる場所を提供出来たなら、

私たちの活動の意義があると感じます。          書道部部長  上野八重子 

〇山小屋写真展（11/20～12/8）  

写真の腕は素人ですが、美しい山の景色に感動し撮り続けた写真でした。感想を沢山頂き、

なかには英語や中国語での感想もあり会員が励まされました。写真展を通して、山や花など自

然の景色は人を穏やかに、元気にする力がある事を実感しています。これからもいろいろな山

に登りたいと思います。                     山岳会「山小屋」部長 

場所の提供、照明の調整、作品の展示を見守ってくださった方々、作品を見てく
ださった方々に、改めて感謝申し上げます。 ご協力ありがとうございました。 

 

 
 
 
 
労働組合では慶応で働く職員の方のご意見をうかがうアンケートを毎年実施ししています。 

春闘要求案の基礎となり交渉に役立ちます。 

1 月中旬から実施します。アンケートの回答方法は WEB 入力、アンケート用紙の記入のどちら

からでも構いません。大切な調査です。ご協力をお願いいたします。 

※組合へは専任・非専任問わず、加入できます。組合への加入をご希望の方は、下記にご記入後、切り取り、慶應義

塾労働組合四谷支部まで塾内便にてご送付ください。(組合紹介パンフを希望の方は、k-yotsuya@keio-

union.or.jp にご連絡ください)。 

            記入日：20 年  月  日   職員番号：       職場名： 

 氏 名            生年月日：  年  月  日   職員・看護師

メールアドレス            

 

こちらからも

加入できます 

本当に年末年始は辛かったです…。欠員に加えて
ケア度の高い患者さんが多くて           
皆で協力し、なんとか乗りきって、現在はいつも
の状態に戻りました☺ 

三ヶ日のお弁当はかなり酷かっ
たです。毎食半分がキャベツの
千切りで味無し      
忙しかった分、食事を楽しみに
していたので余計ガックリしま
した～ 

白衣のクリーニングは
年末年始の間は無かっ
たため大変でした。こ
の期間中 1 度は届かな
いのでしょうか。 

 

インフルエンザなどで体調を崩し欠勤とな
る人もいました。日勤で 1 人の看護師が 8
～9 名受け持つ状態で本当にてんてこまい
でした。毎日残業、深夜の人が残って手伝
ってくれました。 
お弁当はどのシフトでも不評でした。 

 

2024 春闘アンケート（生活・意識実態調査）協力のお願い 

 

 

 


